
Die BfM-Fraktion weist auf den aktuellen Zustand der Feldwege hin. Viele Wege 

seien stark verdreckt und nur noch eingeschränkt für Radfahrer nutzbar. Die 
Fraktion schlägt eine Abstimmung der Nachbarkommunen für eine gemeinsame 

Reinigung vor.  
 
Die Verwaltung führt daraufhin aus, dass für die Reinigung der Feldwege die 

örtlichen Landwirte zuständig sind. Hier befindet man sich in Abstimmung mit 
dem Ortslandwirt als Ansprechpartner. 


